



Recuperan ex campamento de Chillán y lo transforman en parque deportivo-recreativo

Un proyecto de recuperación integral del ex campamento Víctor Jara de Chillán está ejecutando la Municipalidad de Chillán, junto a las Seremi de Vivienda y Urbanismo.

La propuesta urbanística desarrollada por la Secretaría de Planificación (Secpla), permitió que un terreno se convirtiera en un bien de uso público con alto estándar de calidad. La iniciativa, planteó el alcalde Camilo Benavente, se ubica en la Avenida Mariscal Ruiz De Gamboa de Chillán e incluye recursos traspasados por el Minvu de \$220.916.364 para intervenir una superficie de 4.212 m².

Tras la relocalización definitiva de las familias mediante subsidios habitacionales del Programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda, surge la necesidad de intervenir el espacio desocupado, evitando futuras ocupaciones irregulares y otorgando valor social y urbano al sector. Así, lo que era un campamento se transformó en un parque deportivo-recreativo para los vecinos del sector Vicente Pérez Rosales.

El plan de trabajo consideró la construcción de una sede para el club deportivo Estrella del Pacífico, una multicancha para distintas disciplinas y zonas de recreación, contribuyendo a la vida comunitaria, el deporte y el mejoramiento del entorno. Este tipo de intervención, destacó Benavente, se enmarca en la política pública del Ministerio de Vivienda y Urbanismo orientada al cierre definitivo de campamentos, fortaleciendo la equidad territorial mediante la recuperación de espacios en desuso. La ejecución del proyecto será financiada mediante transferencia directa de recursos del Minvu a la Municipalidad de Chillán por un monto total de \$ 220.000.000.